

Secretaría de Salud reprograma tratamientos de hemodiálisis en Ciudad Juárez

- Derivado de las fuertes lluvias y la contingencia en la frontera, se retrasó la entrega de insumos médicos

- Las sesiones suspendidas se reanudarán el 29 y 30 de junio

La Secretaría de Salud informa a la población que, tras las complicaciones en el traslado de insumos para el Hospital General de Ciudad Juárez, los tratamientos de hemodiálisis se reprogramaron para el 29 y 30 de junio.

Esto, debido a que las fuertes lluvias y la contingencia que se registró en la frontera durante los últimos días, impidieron la entrega de los medicamentos necesarios programada para el pasado jueves, por parte del proveedor contratado por la dependencia.

A partir de ese mismo día se ha dado prioridad para atender de manera oportuna a los pacientes que ameritan el tratamiento con urgencia y a los que han tenido menos sesiones y/o de acuerdo a su condición clínica, con los insumos existentes.

El personal médico del Hospital General emitió las indicaciones correspondientes de manera individual a las y los pacientes cuyas sesiones fueron reprogramadas, a fin de garantizar un seguimiento puntual para evitar complicaciones de salud.

Además, la dependencia precisó que el suministro pendiente se entregará el próximo martes 1 de julio.

Actualmente se atienden un total de 163 pacientes en el Área de Hemodiálisis del hospital, quienes cuentan con diagnóstico de insuficiencia renal y reciben diferentes sesiones a la semana.

La Secretaría de Salud reafirma su compromiso para garantizar el acceso a tratamiento médico de primera calidad para las y los juarenses.